

STAMMtischabende im Pöstli

Zwischenbilanz einer STAMMtischbesucherin



STAMMtisch
Tiefenlager – aber bitte fair

4. April, erstes Treffen im Restaurant Pöstli: Rolf Hofsteller und Werner Kramer (Co-Leitung **STADELaktiv**) begrüßen die Gäste, von links: Philipp Senn (Bereichsleiter Kommunikation Nagra), Matthias Braun (CEO Nagra) sowie 35 Interessierte aus unserer Gemeinde.

Drei Treffen mit verschiedenen Akteuren im Zusammenhang mit dem geplanten Tiefenlager im Haberstal haben bereits stattgefunden. Mein Fazit: Das lockere Stammtisch-Format hat seinen Reiz – ein Angebot mit niedrigem Schwellenwert. Es lohnt sich, hinzugehen, zuzuhören sowie seine Anliegen, Bedenken, Fragen und Meinungen im vertrauten Rahmen einzubringen – unkompliziert und frisch von der Leber weg.

Eines ist gewiss: Absolute Gewissheit und endgültige Antworten darf man nicht erwarten, das liegt in der Natur der Sache; das Unterfangen geht an die Grenzen der menschlichen Vorstellungskraft.

Dennoch, der Austausch mit den Akteuren und untereinander ist wertvoll. Bestenfalls kann es vorübergehend einiges klären sowie Einsicht geben in den komplexen Prozess dieses Jahrhundertprojekts.

Nutzen wir also die Gelegenheit zum Austausch mit hoffentlich vielen interessierten Einwohnerinnen und Einwohnern.

Wer sich über die Arbeit von **STADELaktiv** informieren möchte, findet auf der Webseite der Gemeinde Stadel - Geologisches Tiefenlager - **STADELaktiv** ausführliche Berichte zu den wertvollen Aktivitäten der Gruppe.

Verena Wydler

Vorankündigung



Bild:
Philipp Zimmermann

Die 1.-August-Feier 2024 findet in diesem Jahr in kleinem Rahmen auf dem Chofel statt.

Programm:

10 bis 12 Uhr Zopf-Zmorge à discrétion
12 bis 15 Uhr 1. August Grill mit Wurst und Brot
ca. 14 Uhr kleiner Festakt (Alphorntrio
Fahnenschwinger / Landeshymne)

- keine Ansprache
- kein Feuerwerk
- kein Feuer



Es lädt ein: **STADELaktiv**

Eine detaillierte Einladung folgt im Juli in alle Haushalte.

Besuch aus Singapur

Singapur prüft zurzeit, in die Kernenergie einzusteigen. Shabana Begum, eine Journalistin von einer der beiden Tageszeitungen „The Straits Times“, war ferienhalber in der Schweiz und erhielt den Job herauszufinden was die Schweizer, die den Ausstieg aus der Kernenergie beschlossen haben, darüber und über die Tiefenlagerung denken und tun. Sie war bei der Nagra, im Felslabor Mont Terri, beim BFE, im Zwischenlager und am Samstag, 27. April, auch hier bei uns in Stadel. Sie suchte Kontakt zur direktbetroffenen Bevölkerung und verbrachte einen ganzen Nachmittag mit unseren **STADELaktiven** Rolf Hofstetter und Peter Ernst. Gerne haben wir ihr geraten, besser gar nicht mit der Produktion von radioaktiven Abfällen zu beginnen. Nach einem ausführlichen Interview und einem Videodreh ist sie gut dokumentiert wieder abgereist. Wir waren beeindruckt und auch etwas erstaunt, dass wir und unsere Arbeit sogar in Singapur Beachtung finden.



Rolf Hofstetter

Nächste STAMMtischdaten

Donnerstag 06. Juni Lokalpolitik
R. Schlatter SVP
und R. Barandun FDP

Donnerstag 20. Juni Regionalkonferenz -
Ch. Müller und
Reto Grossmann

Sitzungsdaten der Kerngruppe **STADELaktiv**

Mittwoch 22. Mai

Mittwoch 19. Juni

Wenn Sie unsere Arbeit interessiert, sind Sie herzlich eingeladen, einmal unverbindlich an einer Sitzung unserer Kerngruppe teilzunehmen. Wir treffen uns jeweils im grossen Saal im Pöstli, **neu bereits um 19 Uhr**. Die Sitzungen dauern in der Regel zwischen 2 und 2.5 Stunden.